

#MaVoix : En quoi le mode de vie des membres de la Force de réserve diffère-t-il de celui des membres de la Force régulière?

Nos déménagements n'ont pas lieu aux périodes habituelles, ce qui accroît les difficultés de la réinstallation (revente d'une maison et changement d'école en milieu d'année).

Dans ma région, il n'y a pas de base, mais nous sommes une communauté très unie. Les programmes et les services sont offerts à toute la communauté militaire, que vous soyez de la famille d'un membre de la Force de réserve ou de la Force régulière.

De nombreuses unités de la Réserve sont affectées loin des bases, et donc ne bénéficient d'aucun service. De plus, lorsqu'elles sont en déploiement, la famille des membres a besoin de soutien. Offrir des services d'approche par l'entremise de la Légion serait une option avantageuse pour les communautés de réservistes.



(n=12)